

## CICLISMO

# El pelotón junior se cita en Sabiñánigo

El X Trofeo Fernando Escartín vuelve a la Copa de España y presenta la subida a Hoz como principal novedad

A. HERRÁN

**HUESCA.-** Los mejores corredores de categoría junior de toda España se dan cita este sábado para disputar el X Trofeo Fernando Escartín de ciclismo, que este año está incluido en la Copa de España, una competición a la que la prueba serralesa ha pertenecido de manera intermitente en los últimos años.

La prueba, con salida y meta en la puerta de Pirenarium, en Sabiñánigo, tiene un recorrido total de 104 kilómetros que discurre por el alto de Latas, Biescas, Búbal, Senegüé, Hostal de Ipiés, Navasa y las cercanías y calles de Sabiñánigo. Como principales puntos de atención de la carrera destacan la subida a Hoz de Jaca, con solo tres kilómetros de distancia pero con unos porcentajes en el tramo final de entre el 14 y el 16 por ciento, y el alto de Navasa, a poco más de veinte kilómetros de la meta. La salida está prevista para las 16.30 horas y la llegada, entre las siete y las ocho de la tarde.

Habrán dos metas volantes, una en Biescas y otra en Senegüé, y los dos puertos de montaña ya reseñados.

Esta décima edición cuenta con un presupuesto de 16.000 euros y en ella se van a dar cita los principales equipos del panorama junior nacional. En Pirenarium estarán ya confirmados nueve equipos y 74 corredores, aunque se espera contar con al menos cuatro escuadras más, por lo que la participación superará el centenar.

## LO MÁS GRANADO DEL PELOTÓN

En cuanto a los nombres, en Sabiñánigo estará el equipo Rualje de Ciudad Real, primer clasificado en la general provisional por equipos de la Copa, y que cuenta con el actual líder, José Luis Cano. También estará el Almacenes Lavín CC Besaya de Cantabria, quien tiene en sus filas al segundo de la general, José María Gutiérrez, y además es sexto por equipos. Habrá equipos además de Alicante, Castellón, Valencia, Barcelona, Asturias, Navarra, País Vasco y Andalucía. En cuanto a la nómina aragonesa, en la línea de salida estará el Santos CC Aragonés y el Huesca La Magia Forcusa, que cuenta en sus filas con el turolense Alberto Martín, actual campeón de Aragón.

Carlos Iglesias, alcalde de Sabiñánigo, comentaba sobre este trofeo Fernando Escartín que "la Copa de España cuenta con seis pruebas y Sabiñánigo está incluido en este selecto grupo, lo que supone un plus de organización y de calidad".

El alcalde serrablés desta-



Roberto y Carlos Iglesias, junto a José Antonio Ferrer, durante la presentación en la DPH. PABLO SEGURA

caba que "el ciclismo es un sistema para promocionar la ciudad, y nuestra trayectoria es larga, sobre todo por la presencia de la Peña Cicloturista Edelweiss y la ilusión con la

que organiza diversas carreras. Mientras ellos sigan con ese ímpetu, nosotros les vamos a apoyar en todo".

Además, Iglesias destacó la labor de la policía local y del

parque temático Pirenarium, que cede sus instalaciones para todas las necesidades de la carrera (jueces, cronometraje...), además de ser salida y llegada de la prueba.

*En las diez ediciones de esta prueba se han dispuesto otros tantos itinerarios como consecuencia de las exigencias del tráfico*

*En la línea de salida se darán cita más de un centenar de corredores de toda España, con el Rualje como equipo a batir*

## CARTIRANA, PARA EL PRÓXIMO AÑO

En cuanto al recorrido, José Antonio Ferrer, colaborador habitual de Edelweiss y uno de los organizadores de esta prueba, explicaba que en las diez ediciones que se han disputado hasta ahora se han preparado diez circuitos diferentes, según los problemas de tráfico. La principal novedad este año es la exigente subida a Hoz, y para la próxima edición se espera contar ya con el circuito urbano, de unos cinco kilómetros y medio, por la variante de Cartirana, del que restan por asfaltar 600 metros.

## "Ya que no hay Jaca 2014, llega Sabiñánigo 2014"

A.H.

**HUESCA.-** Sabiñánigo quiere dar un salto cualitativo en lo que a ciclismo se refiere con la organización de una competición importante de nivel internacional. Durante la presentación de ayer, el alcalde serrablés, Carlos Iglesias, aseguraba que "vamos haciendo currículum para optar a la organización de grandes pruebas, y sobre todo nos ronda por la cabeza celebrar un Mundial".

De hecho, el próximo 12 de julio Roberto Iglesias, presidente de la PC Edelweiss y además miembro de la UCI, se va a reunir en la sede del organismo ciclista, en Suiza, con el encargado de eventos en ruta de este organismo, que es el responsable de los mundiales. Se trata de una primera toma de contacto sobre todo para conocer de primera mano los requisitos y exigencias necesarios para optar a ese evento, el más importante del ciclismo en carretera, y empezar a preparar un dossier con el proyecto. Aunque no hay una fecha clara para este posible Mundial, en la presentación de ayer se habló de un horizonte entre 2012 y 2014. Medio en broma medio en serio, se comentó que ahora que la candidatura olímpica de Jaca no ha pasado el corte, un posible Mundial en Sabiñánigo tomaría el testigo.

Pero el alcalde serrablés habló también de otros eventos ciclistas importantes que podrían tener en un futuro su sede en Sabiñánigo. "Están los Campeonatos de España, que ya se han hecho, los Sub 23 de Europa, que podrían ser una buena opción, etapas de la Vuelta a España... son muchas posibles metas, algunas ya conseguidas. En cuanto al Mundial, en su día se trabajó para ello y se elaboró un dossier, pero se dejó un poco de lado. Ahora creemos que es una buena oportunidad de cara a 2012 ó 2014".

En cuanto a la posibilidad de acoger alguna etapa de la Vuelta, Iglesias señalaba que "nosotros tenemos la puerta abierta de Unipublic pero pelearíamos para que si se hace una etapa sea con el recorrido de la Quebrantahuesos, con salida y meta en Sabiñánigo, y



Sabiñánigo quiere tener más citas con el ciclismo profesional. PABLO SEGURA

de acuerdo con ciudades como Jaca o Huesca para que sean salida. Se barajan ideas de hacer una Benasque-Sabiñánigo, pero nosotros la queremos como Quebrantahuesos, lo que sería una repercusión importante".